

## Nota de último minuto N° 0094

### La UNGRD sigue con la entrega de banco de maquinaria en el país

Con una inversión de \$134.020.704.174 la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres –UNGRD- sigue con la entrega de maquinaria amarilla en los 32 departamentos del país.

En total fueron 569 vehículos: 192 volquetas sencillas, 79 motoniveladoras, 55 retroexcavadoras sobre orugas, 91 retroexcavadoras sobre llantas, 66 vibrocompactadores, 2 excavadoras anfibas, 29 camabajas con cabezote, 5 equipos de hidrosucción, 24 bulldozer y 26 carrotanques de agua.

Esta maquinaria, que fue entregada a los departamentos del país para mitigar las acciones que se puedan presentar en las vías del país por eventos naturales, ya está operando en varias zonas lo que genera la reducción del riesgo de desastres y beneficia a miles de familias que se podrían ver afectados por el taponamiento de vías.

En el departamento del Valle del Cauca se entregará 24 unidades del banco de maquinaria con lo que termina la entrega de todos los vehículos para la resiliencia del país.

#### ***Un ejemplo exitoso***

En el departamento del Caquetá la maquinaria amarilla viene operando en Florencia, gracias a un convenio de comodato que se generó entre las partes luego del fuerte invierno que afectó las vías interveredales del municipio de Florencia, demostrando con ello que la Gestión del Riesgo se genera con el apoyo de los departamentos hacia los municipios que lo requieren.